

# **LAS UNIDADES MÓVILES DE ADOS VISITAN MAÑANA LAS INSTALACIONES DE MONBUS EN LUGO**

La Acencia de Doazón de Órganos e Sangue (ADOS) desarrollará el miércoles 14 de enero, una campaña de donación en las instalaciones de Monbus en Lugo. Con el objetivo de facilitar la participación de los trabajadores y trabajadoras, una unidad móvil de la ADOS estará estacionada en la campa de la empresa de las 09:30 a las 14:30 horas.

La ADOS ha visitado las instalaciones de Monbus en Lugo en un total de ses ocasiones desde el año 2019, consiguiendo, en el transcurso de estas campañas, un total de 56 donaciones de sangre. En este sentido, desde la Axencia agradecer a la gerencia de Monbus su constante colaboración y compromiso con la labor de recogida de donaciones de sangre, reconocimiento que quiere hacer extensivo a todos los trabajadores y trabajadoras que donan sangre.